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Bordoni y Kicillof entregaron 
 nuevas viviendas en Tornquist

Sergio Bordoni: 

“El futuro de 
2027 será 
peronista”

Axel Kicillof

“Mientras 
inauguramos 
casas, Milei 

frenó 16.000 
viviendas”

Emotivo 
homenaje 
a los 
Veteranos y 
los Caídos en 
la Guerra de 
Malvinas
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D
urante la mañana del viernes 
28 de marzo, se llevó a cabo 
la entrega de 32 viviendas 
en Tornquist, un evento que 
contó con la presencia del 

Sergio Bordoni: 

“El futuro de 2027 será peronista”

Gobernador Axel Kicillof y el Intendente 
Sergio Bordoni. 

 En su discurso, Bordoni agradeció 
a los trabajadores municipales por su 
esfuerzo y destacó el apoyo del gobierno 
provincial, a pesar de los desafíos 
económicos.

 Reafirmó su compromiso con el 
desarrollo de la localidad y expresó su 
confianza en que el 2027 será un año de 
cambio para el país, con un enfoque en 
mejorar las condiciones de vida de los 
habitantes de Tornquist.

Discurso de Sergio Bordoni:

La importancia de la 
entrega de viviendas

 “Feliz de estar en este momento 
tan especial, con la bendición de Dios 

y la lluvia que también es una señal de 
bendiciones. Quiero agradecer a Axel 
por dejarme este lugar que habíamos 
preparado para la entrega. Creo que 
este espacio es fundamental para todos 
ustedes, para nosotros y para todos los 
empleados que pusieron tanto esfuerzo 
para que hoy podamos presentarlo en 
las mejores condiciones.

 Anoche, a pesar de la tormenta, los 
empleados municipales trabajaron 
codo a codo con gente de mi Ejecutivo 
para que todo estuviera listo, porque 

Buenos Aires, la provincia más grande 
del país y que tanto ha sido boicoteada 
por el Gobierno Nacional.

 Nos siguen recortando recursos, 
pero seguimos haciendo obras y 
trabajando para todos los bonaerenses. 
Es fundamental tener un gobernador 
todoterreno, como siempre digo. Hoy no 
le tuvo miedo a la tormenta y está aquí 
con todos ustedes. Eso tiene un doble 
mérito, porque significa estar siempre 
cerca de la gente.”

los adjudicatarios merecen recibir sus 
viviendas en un marco digno.”

Agradecimiento al 
Gobierno Provincial y a los 

intendentes vecinos

 “Quiero agradecer al Gobierno 
Provincial por el apoyo que tenemos 
en Tornquist. También a los intendentes 
vecinos que han venido a acompañarme 
a mí y al Gobernador, en esta gesta 
que él lleva adelante en la provincia de 

Compromiso con la gente y 
el futuro político

 “Desde que inicié mi carrera política, 
siempre dije que, si cada día lograba 
cambiarle la vida a un solo habitante, ya 
sentía mi misión cumplida. Lo primero 
que debemos tener en cuenta es a la 
gente, que está pasando un momento 
difícil, pero que sin dudas vamos a salir 
adelante. No tengo ninguna duda de que 
el futuro del 2027 será peronista.”

El trabajo por el desarrollo 
de Tornquist

 “Gracias por el aguante, gracias 
a todos los tornquistenses por estos 
10 años que llevo como intendente. 
Seguiremos trabajando para transformar 
nuestro distrito, como lo hemos hecho 
con cada obra inaugurada.

 Vamos a continuar trabajando codo 
a codo con la provincia de Buenos 
Aires para seguir mejorando Tornquist. 
Sabemos que queda mucho por hacer, 
especialmente en materia de viviendas. 
Cuando hicimos el sorteo, 403 personas 
se inscribieron, lo que demuestra la 
necesidad urgente de más viviendas. 
Nuestro desafío es seguir gestionando 
para cumplir con esa demanda. No 
vamos a descansar hasta que esas 400 
familias puedan tener su hogar. También 
queremos concretar proyectos en Sierra 
de la Ventana, algo que hoy le volví a 
pedir al Gobernador y a Silvina.” Finalizó.
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n un emotivo acto realizado en 
Tornquist, el Gobernador de la 
Provincia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, destacó la importancia de la 
entrega de 32 nuevas viviendas en la 

Axel Kicillof

“Mientras inauguramos casas, 
Milei frenó 16.000 viviendas”
El Gobernador de la Provincia de Buenos Aires habló en la entrega de las 32 viviendas en Tornquist

E la barbaridad más grande, o dice lo más 
atractivo, o grita más, o insulta al otro. Así nos 
ha pasado. Ganó Milei en buena parte de los 
pueblos de la provincia de Buenos Aires. Me 
tocó viajar por rutas nacionales, no tienen 
mantenimiento, pararon todas las obras, así 
que les están arruinando la vida a la gente con 
esa política de la motosierra y del ajuste. Y lo 
digo con todas las letras. Se la están llevando 
para los banqueros, le están arruinando la 
vida a los pueblos y a la gente de la provincia 
de Buenos Aires y de todo el país.

Así que hoy, en la provincia, mientras estamos 
inaugurando viviendas, tenemos 16.000 
viviendas paradas. Y el responsable con esa 
crueldad, con esa indiferencia, tiene nombre 
y apellido. Se llama Javier Milei.”

Compromiso con la 
construcción de más 

viviendas en Tornquist

 “Vamos a seguir construyendo viviendas, 
continuaremos las que tenemos enfrente (38) 
y vamos a hacer las 20 que Sergio pidió. Vamos 
a empezar por 10 en Sierra de la Ventana.

 Tienen acá un intendente que cada vez 
que nos vemos, estamos para inaugurar algo, 
para mostrar un avance, pero cada vez que 
nos vemos tiene su listita de las cosas que 
necesita Tornquist, que necesita cada una de 
sus localidades. Llama e insiste, ellos hacen 
su trabajo, porque el que no labura, el que 
no sigue los trámites, el que no va a La Plata, 
el que no está encima, no puede conseguir lo 
que los vecinos y vecinas necesitan.

 Lo importante no es discutir ni pelear, sino 
hacer, dar resultados, traer más bienestar 
y seguir trabajando. Hoy, a nivel nacional, 
estamos viendo cómo las políticas del 
gobierno llevan a la ruina. Nos prometieron 
una reactivación rápida, pero la realidad es 
que el consumo sigue en caída. No es que 
antes todo estuviera bien, todavía hay mucho 
por mejorar, pero nosotros tenemos un 
compromiso claro: trabajar para el pueblo de 
la provincia de Buenos Aires.” Finalizó.

 Estuvieron presentes el administrador 
general del Instituto de la Vivienda, Diego 
Menéndez; el director provincial de OCEBA, 
Osvaldo Barcelona; los intendentes de 
Salliqueló, Ariel Succurro; de Laprida, Alfredo 
Fisher; el exjefe comunal de Tres Lomas, Jorge 
Carrera; la legisladora provincial Ayelén Durán; 
la dirigenta Marisol Merquel; funcionarios y 
funcionarias locales.

tuvieron el problema de la inundación.

 Decía el intendente que los bancos 
privados también tienen que ayudar. Los 
bancos ganan muchísimo dinero. El Banco 
de la Provincia de Buenos Aires no tiene una 
normativa, una legislación, un marco jurídico 
distinto al que tienen los bancos privados. Es 
el mismo marco jurídico. O sea que no tiene 
una ventaja del Banco Central, no tiene nada 
en particular. Sin embargo, en Bahía Blanca, 
cuando pasó la inundación, la mayoría de los 
créditos, la mayoría de las ayudas, vienen del 
Banco de la Provincia de Buenos Aires, que no 
tiene ninguna ventaja.

 ¿Saben qué diferencia tiene? Que es 
la banca pública. Y ahora está hablando el 
presidente Milei de privatizar el Banco Nación, 
de convertirlo en sociedad anónima, como los 
clubes de fútbol, privatizarlo y convertirlo en 
un negocio privado. ¿Qué va a pasar después 
si se privatizan los bancos públicos? Que 
cuando haya una catástrofe, no haya un banco 
que ayude más.”

La importancia de votar en 
las elecciones con conciencia

 “Votar no es votar al que en TikTok dice 

Ahí enfrente tenemos 38 más.”

 Quiero agradecer también a los 
intendentes, a los legisladores que nos 
acompañan, a la dirigencia política que nos 
acompaña, que siempre viene a cada lugar 
donde vamos. Porque estamos demostrando 
que esta no es una provincia donde las 
fronteras entre un municipio y otro, ni 
siquiera entre nuestra provincia y las demás, 
nos hacen demasiada diferencia. Estamos 
mostrando que somos una sola provincia y 
que estamos para transformarla.”

En referencia al camión 
regador para 

Sierra de la Ventana

 “Felicitaciones para Sierra de la Ventana, 
que va a tener el camión que tanto necesitaba. 
Todos dicen ‘lo da la provincia’. Lo paga el 
municipio, pero es con un leasing del Banco 
de la Provincia. Lo quiero explicar también.”

El rol del Banco Provincia y 
su importancia frente 

a la banca privada

 “Cuando llegamos nosotros, el Banco 
de la Provincia lo habían convertido, como 
siempre que gobierna la derecha en nuestro 
país, en algo que le quieren dar una especie 
de aroma privado.

 Decía Federico Susbielles en bahía Blanca 
que, para salir adelante, los comerciantes y las 
familias están dispuestos a tomar un crédito 
para reconstruir su vivienda, para comprar lo 
que necesita su negocio. Entonces, nosotros 
pusimos a disposición el Banco de la Provincia 
de Buenos Aires.

 Ya hemos dado una pila de créditos con 
una tasa muy conveniente. A través del banco, 
no solo damos crédito a tasa subsidiada, a 
tasa más barata, sino también el portal del 
banco, el portal de compras del banco, el 
Provincia Compras, que les permite comprar 
ahí electrodomésticos, colchones, sábanas, lo 
que más necesitan. Ahí lo estamos haciendo 
en 36 cuotas sin interés para el caso de los que 

localidad, un gran avance en la mejora de la 
infraestructura habitacional del distrito.. 

 Durante la inauguración, Kicillof subrayó 
no solo el avance en la construcción de 
viviendas, sino también la belleza de la 
provincia, la solidaridad de los municipios y 
la labor del Banco Provincia frente a la banca 
privada. 

 En su discurso, el Gobernador también 
abordó la situación política nacional, 
criticando la gestión de Javier Milei por la 
paralización de miles de viviendas, mientras 
reafirmaba su compromiso con el bienestar y 
el progreso de los habitantes de la provincia.

 Hizo entrega además de un camión 
regador con capacidad para 10.000 litros a 
Sierra de la Ventana y anunció además de las 
38 viviendas que se construyen, 20 viviendas 
más, de las cuales 10, serán para Sierra de la 
Ventana.

Discurso de Axel Kicillof:

Reconocimiento a la belleza 
de Tornquist y la provincia 

de Buenos Aires

 “Muchas gracias a todos y a todas. Gracias, 
Pino (Sergio Bordoni), por recibirnos de nuevo. 
Yo les quiero confesar algo: vine de nuevo hoy 
acá con mi familia porque están enamorados 
de Sierra de la Ventana y de Tornquist. Así 
que otro de los hermosos lugares que tiene la 
provincia de Buenos Aires.

 Yo creo que, si pudiéramos mostrar bien 
toda la belleza, toda la hospitalidad, todo 
lo que tenemos para dar en la provincia 
de Buenos Aires, a pesar del programa 
económico espantoso que lleva adelante el 
presidente de la Nación, la gente vendría a 
pasar sus días a nuestra provincia, no a otro 
lado, no a Brasil, no a otros países. Tenemos 
la provincia más linda de la Argentina y del 
mundo. Así que felicitaciones Pino”. 

Inauguración de las viviendas 
y la decisión de hacer el acto 

bajo la lluvia

 “Pino me llamó tempranito a la mañana 
para decirme: ‘¿quieren hacer el acto en un 
lugar cubierto porque está lloviendo?’. Y 
nada más estaba lloviznando. Me dijo que 
tanto él como los vecinos y vecinas que están 
recibiendo sus viviendas, sus amigos, sus 
familiares, querían estar en el lugar donde 
van a vivir. Querían que el acto sea acá. 
Obviamente, se bancan la lluvia.

 Y yo dije: ‘¿Cómo no nos vamos a bancar 
la lluvia para hacer un acto tan hermoso, 
tan emocionante, donde lo que hacemos es 
darles comienzo a muchísimos hogares?’. Son 
32 hogares de quienes van a recibir la vivienda. 
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E l intendente Municipal y el 
Gobernador de la Provincia 
continúan transformando 
realidades en nuestro distrito. 

Bordoni y Kicillof entregaron 
 nuevas viviendas en Tornquist

Informó Tornquist Municipio.

 El pasado viernes y junto al 
gobernador de la provincia de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, el intendente 
municipal Sergio Bordoni, hizo entrega 
de 32 nuevas viviendas destinadas a 
las familias de Tornquist. 

 La entrega, que se enmarca en un 
proyecto ambicioso de ampliación 
urbana de la ciudad cabecera de 
nuestro distrito, se realizó junto a 
la ministra de Hábitat y Desarrollo 
Urbano, Silvina Batakis, y el 
administrador general del Instituto de 
la Vivienda, Diego Menéndez. 

 Las unidades familiares entregadas 
poseen 58 metros cuadrados, y 
fueron construidas a través del 
programa Solidaridad con Municipios 
del Instituto de la Vivienda, por un 
monto de $1.304 millones. Asimismo, 
en el barrio se realizaron trabajos 
de empalme de red de agua potable, 
ampliación de red eléctrica y 
colocación de luminaria.  

 Durante la jornada, el jefe comunal 
agradeció la presencia del mandatario 
provincial en el distrito nuevamente, y 
resaltó el gran trabajo y respuesta que 
brinda el equipo provincial para con la 
comuna.  “A pesar de las dificultades 
impuestas por el Gobierno nacional, 
seguimos avanzando para transformar 
Tornquist y mejorar la calidad de vida 
de nuestros vecinos y vecinas”, afirmó 
Bordoni. 

 En ese marco, el Kicillof afirmó: “En 
la Provincia tenemos un récord de 8 
mil casas en construcción con recursos 
propios: esa es la diferencia entre 
contar o no con decisión y políticas 
públicas destinadas al bienestar de 
nuestro pueblo”. 

 Asimismo, sobre el escenario, el 
gobernador bonaerense anunció la 
construcción de nuevas viviendas en 
Sierra de la Ventana, e hizo entrega 
de un camión regador destinado a 
dicha localidad, que fue recibido por 
la delegada local, Viviana Montibeller, 
junto a su equipo. La nueva unidad 
fue adquirida por el municipio de 
Tornquist a través del programa 
Provincia Leasing.

 Acompañaron al intendente 
Bordoni y al gobernador Kicillof 
durante esta mañana tan especial, 
el director provincial de OCEBA, 
Osvaldo Barcelona; los intendentes de 
Salliqueló, Ariel Succurro; de Laprida, 
Alfredo Fisher; el exjefe comunal 
de Tres Lomas, Jorge Carrera; la 
legisladora provincial Ayelén Durán; 
la Secretaria de Hacienda Estefania 
Bordoni, y funcionarios del ejecutivo 
municipal. 
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n el marco de la puesta en marcha 
del Plan Integral de Seguridad 
Bonaerense, el gobernador de 
la provincia de Buenos Aires, 

Bordoni firmó un convenio de 
seguridad junto a Kicillof

Implica una fuerte inversión provincial para la adquisición de patrulleros, infraestructura y equipamiento policial en los distritos

E
Axel Kicillof, encabezó el acto de firma de 
convenios con intendentes que adhirieron 
al nuevo Fondo de Fortalecimiento de la 
Seguridad. Fue en la Escuela de la Policía 

“Juan Vucetich” de Berazategui, junto al 
ministro Javier Alonso y más de 100 jefes 
comunales.

 “Luego de lo que había sido una 
reivindicación histórica, el Gobierno 
nacional le robó a la provincia de Buenos 
Aires un fondo de $750.000 millones que 
se destinaba íntegramente a la adquisición 
de patrulleros, la compra de equipamiento 
y la mejora de la remuneración del personal 
policial: no era plata para la casta ni para la 
política, era para que las y los bonaerenses 
estén más seguros”, explicó Kicillof.

 En esa línea, el Gobernador remarcó: 
“Tenemos mucho trabajo por delante: no 
hay una receta milagrosa ni se solucionan 
los problemas de inseguridad de un día para 
el otro, sino que se requiere de inversión 
y de un trabajo diario y permanente entre 
todas las áreas”. “Nos enseñaron que mejor 
que prometer es realizar. Aquí están los 
nuevos patrulleros, la inversión y los más de 
mil cadetes que se suman a la fuerza para 
fortalecer la seguridad en los 135 municipios, 
sin distinciones políticas ni oportunismo. 
Vamos a seguir trabajando seriamente para 
nuestro único mandante: el pueblo de la 
provincia de Buenos Aires”, añadió.

 El Plan Integral de Seguridad Bonaerense 
implica una inversión de $170.000 millones 
para fortalecer la seguridad en los 135 
distritos. En ese marco, se adquirieron 750 
nuevos patrulleros para la Policía provincial 
y se destinarán $70.000 millones a los 
municipios con más de 70.000 habitantes 
para la compra de vehículos policiales, 
infraestructura, equipamiento y otros gastos 
necesarios para la prevención y el combate 
del delito. Asimismo, se triplican los recursos 
para las policías comunales en los distritos 
con menos de 70.000 habitantes.

 Por su parte, Alonso afirmó: “El esfuerzo 
que hacemos no distingue de colores 
ni partidos políticos: trabajamos de la 
misma manera con todos los intendentes e 
intendentas bonaerenses hace más de cinco 
años, ya que estamos convencidos de que 
la política de seguridad debe estar pensada 
estratégicamente para lo que necesita cada 
barrio y cada rincón de los 135 distritos 
bonaerenses”.

 Durante la jornada, el Gobernador 
también tomó juramento de fidelidad a la 
función policial a 1.100 cadetes egresados 
de la Policía de la Provincia. 

 Estuvieron presentes la jefa de Asesores 
del Gobernador, Cristina Álvarez Rodríguez; 
los ministros de Gobierno, Carlos Bianco; 

y de Economía, Pablo López; el jefe de la 
Policía provincial, Javier Villar; y el subjefe, 
Leandro María Sarlo; el director de la Escuela 
Juan Vucetich, Comisario Mayor Rino Liva; 
funcionarios y funcionarias provinciales.

 Firmaron el convenio las y los 
intendentes de Adolfo Alsina, Javier Andrés; 
de Alberti, Germán Lago; de Almirante 
Brown, Mariano Cascallares; de Arrecifes, 
Juan Gouvier; de Avellaneda, Jorge Ferraresi; 
de Azul, Nelson Sombra; de Baradero, 
Esteban Sanzio; de Benito Juárez, Julio César 
Marini; de Berazategui, Juan José Mussi; de 
Berisso, Fabián Cagliardi; de Bragado, Sergio 
Barenghi; de Brandsen, Fernando Raitielli; 
de Cañuelas, Marissa Fassi; de Carlos 
Casares, Daniel Stadnik; de Carlos Tejedor, 
María Celia Gianini; de Carmen de Areco, 
Iván Villagrán; de Chacabuco, Rubén Golía; 
de Chascomús, Javier Gastón; de Chivilcoy, 
Guillermo Britos; de Colón, Waldemar 
Giordano; de Coronel Dorrego, Juan Carlos 
Chalde; de Coronel Rosales, Rodrigo 
Aristimuño; de Coronel Suárez, Ricardo 
Moccero; de Daireaux, Esteban Acerbo; de 
Dolores, Juan Pablo García; de Ensenada, 
Mario Secco; de Exaltación de la Cruz, 
Diego Nanni; de Ezeiza, Gastón Granados; 
de Florencio Varela, Andrés Watson; de 
General Alvear, Ramón Capra; de General 
Arenales, Érica Revilla; de General Belgrano, 
Osvaldo Dinápoli; de General Las Heras, 
Javier Osuna; de General Lavalle, Nahuel 
Guardia; de General Madariaga, Carlos 
Santoro; de General Paz, Juan Manuel 
Álvarez; de General Pueyrredón, Guillermo 
Montenegro; de General Rodríguez, Mauro 
García; de General San Martín, Fernando 
Moreira; de General Viamonte, Franco 
Flexas; de General Villegas, Gilberto 
Alegre; de Hipólito Yrigoyen, Luis Ignacio 
Pugnaloni; de Ituzaingó, Pablo Descalzo; 
de La Costa, Juan De Jesús; de La Plata, 
Julio Alak; de Lanús, Julián Álvarez; de Las 
Flores, Alberto Gelené, de Lezama, Arnaldo 
Harispe, de Leandro N. Alem, Carlos Ferraris; 
de Lincoln, Salvador Serenal; de Lobería, 
Pablo Barrena, de Lobos, Jorge Etcheverri, 
de Lomas de Zamora, Federico Otermín; 
de Luján, Leonardo Boto; de Magdalena, 
Lisandro Hourcade; de Malvinas Argentinas, 
Leonardo Nardini; de Mar Chiquita, Walter 
Wischnivetzky; de Marcos Paz, Ricardo 
Curuchet; de Mercedes, Juan Ustarroz; de 
Merlo, Gustavo Menéndez; de Monte, José 
Castro; de Monte Hermoso, Hernán Arranz; 
de Moreno, Mariel Fernández; de Morón, 
Lucas Ghi; de Navarro, Facundo Diz; de 
Necochea, Arturo Rojas; de 9 de Julio, María 
José Gentile; de Patagones, Ricardo Marino; 
de Pellegrini, Sofía Gambier;  de Pergamino, 
Javier Martínez; de Pila, Sebastián Walker; 
de Pilar, Federico Achával; de Pinamar, Juan 
Ibarguren; de Presidente Perón, Blanca 
Cantero; de Punta Indio, David Angueira; 
de Quilmes, Mayra Mendoza; de Rauch, 
Maximiliano Suescun; de Rivadavia, Juan 
Alberto Martínez; de Rojas, Román Bouvier; 
de Saladillo, José Luis Salomón; de Salliqueló, 
Ariel Succurro; de Salto, Ricardo Alessandro; 
de San Andrés de Giles, Miguel Gesualdi; de 
San Antonio de Areco, Francisco Ratto; de 

San Cayetano, Miguel Ángel Gargaglione; 
de San Miguel, Jaime Méndez; de San 
Nicolás, Santiago Passaglia; de San Pedro, 
Cecilio Salazar; de Roque Pérez, Maximiliano 
Sciaini; de San Vicente, Nicolás Mantegazza; 
de Suipacha, José Luis Mancini; de Tandil, 
Miguel Ángel Lunghi; de Tapalqué, Gustavo 
Cocconi; de Tigre, Julio Zamora; de Tornquist, 

Sergio Bordoni; de Trenque Lauquen, 
Francisco Recoulat; de Tres Lomas, Luciano 
Spinolo Sayago; de Villa Gesell, Gustavo 
Barrera; de Villarino, Carlos Bevilacqua; y de 
Zárate, Marcelo Matzkin; y las intendentas 
interinas de Esteban Echeverría; y de 
Florentino Ameghino, Ana María Verón; y su 
par de San Isidro, Bernabé Durini.
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E

Emotivo acto por la Memoria, 
la verdad y la justicia en Tornquist

n la Plaza “Ernesto Tornquist” 
se conmemoró este lunes 24 
de Marzo, un nuevo aniversario 
del golpe militar que derrocó 

en 1976 a la presidenta María Estela 
Martinez de Perón.

 A 49 años de esa fecha, el acto 
por la Memoria, la verdad y la justicia, 
tuvo su acto recordatorio frente al 
monumento ubicado en el paseo 
público.

 Lali Rosatelli, hizo un raconto 
de lo sucedido y la única oradora 
en representación del Intendente 
municipal Sergio Bordoni fue la 
Secretaria de Desarrollo Daniela 
Aguilar que destacó:

 “El 24 de Marzo de 1976, un 
golpe de estado comandado por la 

Fuerzas Armadas, dio comienzo a la 
última dictadura, cívico militar en 
nuestro país. Secuestros, nacimientos 
clandestinos, asesinatos, torturas, 
vuelos de la muerte, desapariciones 
forzadas y así podría seguir 
enumerando”

 “Son todos los crímenes a los que 
cada año y en esta fecha insistimos 
y decimos “Nunca Más” . También 
recordamos a cada víctima, a cada 
familiar, a cada miembro de nuestra 
comunidad, comunidades vecinas 
que han sufrido este accionar, 
entendiendo y fortaleciendo aún 
más la importancia de la democracia, 

del pensamiento crítico, de la 
participación ciudadana y de todas 
las instancias posibles para hacernos 
escuchar, y como todos los años 
sigamos sosteniéndolo por la 
memoria, la verdad y la justicia”

 Más tarde Mirko Saric (Pumx), dejó 
sentidas letras conocidas en canciones 
que recuerdan el significado de la 
memoria.

 Un cuadro emotivo que recordó 
la lucha de las abuelas de Plaza de 
Mayo y un homenaje a María Cristina 
Garófoli nativa de Tornquist que fue 
secuestrada y asesinada en 1978 

en Mar del Plata, realizó la Escuela 
Folklórica Municipal.

Los aplausos resaltaron un solo 
mensaje NUNCA MAS!  

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Tornquist Municipio presentó el Plan Integral de 
Transformación Digital y Atención Ciudadana

n un acto encabezado por el 
intendente Sergio Bordoni, 
Tornquist Municipio presentó 
este viernes el Plan Integral E

de Transformación Digital y Atención 
Ciudadana.

 El proyecto, que busca modernizar 
la atención pública, garantizar que 
los ciudadanos reciban atención 
inmediata, promover la transparencia 
gubernamental, optimizar los recursos 
económicos y reducir los tiempos de 
gestión administrativa, está compuesto 
por seis programas:

-Digitalización de la Administración 
Pública Digital, mediante el sistema 
GDEBA.

-Modernización del Sistema de Atención 
Ciudadana

-Implementación del Sistema Provincial 
de Multiagencia 

-Protocolo Maestro de Emergencias

-Programa de Infraestructura Digital 
Municipal

-Programa de Comunicaciones Seguras.

 Durante la jornada, el jefe comunal, 
junto al Secretario de Gobierno y 
Gestión Pública, Bruno Zacconi, y el 
Secretario de Seguridad, Daniel Pérez, 
llevaron adelante una de las primeras 
acciones del Programa Comunicaciones 
Seguras, con la entrega de antenas de 
internet satelital a todos los cuarteles de 
bomberos voluntarios del distrito.

 Eso permitirá que los servidores 
públicos se mantengan conectados 
y en comunicación permanente ante 
situaciones climáticas adversas y en 
áreas que históricamente carecieron de 
acceso a internet. Cabe destacar que, 

con esta tecnología, ya cuenta el Cuerpo 
de Inspectores Municipales.

 El plan representa una transformación 
profunda y necesaria en la manera 
de gestionar los servicios públicos 
y de interactuar con la ciudadanía, 
convirtiéndose en un municipio modelo 
de referencia en la gestión pública digital.

 En el acto desarrollado frente al 
Palacio Municipal, estuvieron también 
presentes la Secretaria de Hacienda, 
Estefania Bordoni; el Secretario de Obras 
Públicas, Bruno Paez; la Secretaria de 
Desarrollo, Daniela Aguilar; entre otros 
integrantes del Gabinete Ejecutivo.
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El municipio entregó 
materiales deportivos 
a escuelas secundarias 

del distrito

stefania Bordoni, encabezó la entrega 
de materiales deportivos para los nueve 
establecimientos educativos públicos de 
nivel secundario del distrito de Tornquist.

 Se trata de un total de 80 pelotas de vóley, pulpo, 
básquet y handball, 8 infladores, 100 aros y 100 
conos, que fueron gestionados ante la Fundación 
Bapro y recibidos por las escuelas secundarias 1, 2, 
3, 4, 5, 6, Agraria, Técnica y CEPT Nº 12

 Este tipo de acciones busca mejorar y fortalecer 
la educación física en el distrito, con un constante 
acompañamiento por parte de la gestión de 
gobierno municipal hacia todas las entidades 
escolares.

 De la jornada participaron el Secretario de 
Gobierno y Gestión Pública, Bruno Zacconi; 
la Subsecretaria de Deportes, Sofía Urriaga; y 
directivos representantes de las instituciones 
beneficiadas.

I mpulsadas por la Secretaría de Ambiente y 
Desarrollo Productivo de Tornquist Municipio, 
con el acompañamiento del Ministerio de 
Ambiente provincial, continúan en el distrito 

Tornquist Municipio continúa impulsando 
la Red Serrana de Huertas Colaborativas: 

huertas de otoño 

acciones orientadas a fortalecer la Red Serrana de 
Huertas Agroecológicas Colaborativas. 
 Durante los meses de abril, mayo y junio iniciará 
el ciclo “huerta de otoño” en Saldungaray y Sierra de 
la Ventana.Los encuentros se llevarán a cabo todos 
los miércoles de 14:30 a 17 hs, de manera itinerante y 
abierta a toda la comunidad. Se trabajará en el diseño 
de una huerta familiar, con la utilización de bancales, la 
instalación de un estanque, sistema de circulación de 
agua, compostera, hortalizas, aromáticas, recolección y 
banco de semillas locales, y siembra y regeneración de 
suelo.
 El objetivo de estos talleres es reforzar los vínculos 
cooperativos entre los habitantes y acompañar desde 
la gestión pública el desarrollo de la producción 
agroecológica, se trabaja en la creación de redes de 
conexión y apoyo muto en la temática horticultora, 
tanto a nivel de producción familiar como institucional, 
con fines educativos.
 Cabe destacar que este es el cuarto año que lleva la 
Red de Huertas desplazándose por el distrito dondese 
impulsaron de manera grupal y colaborativa más de 50 
huertas familiares, propiciando el aprendizaje colectivoy 
facilitando el acceso a la soberanía alimentaria a los 

núcleos familiares.
Invitamos a los vecinos a sumarse a la Red Serrana 
de Huertas Agroecológicas Colaborativas. Aquellos 
interesados en adherir, pueden hacerlo comunicándose 
al 2284203290, con Eva Ormazabal, coordinadora del 

Walter Biondi fue reelecto presidente 
del Club de Pesca Tornquist

l Club de Pesca Tornquist realizó el pasado 
viernes su Asamblea Anual Ordinaria 
donde, luego de aprobarse la memoria 
y balance se procedió se procedió a 

la renovación de la comisión directiva de la 
institución, para lo cual se presentó una única lista 
que recibió el apoyo de los asambleistas.
En el nuevo período el Club de Pesca Tornquist  
continuará siendo presidido por Walter Biondi.

Constitución de la nueva comisión
Presidente: Biondi, Walter Ignacio
Vicepresidente: Haspert, Nicolás Gastón
Secretario: Berezaga, Paula
Prosecretario: Mutti, Guillermina Lorena
Tesorero: Spialtini, Marcelino
Protesorero: Maipach, Mónica
1° Vocal: Lanaro, Oscar Francisco
2° Vocal: Porsel, Adrián

3° Vocal: Mutti, Federico Gastón
4° Vocal: Gabella, Ezequiel Román

Revisor de cuentas titular: Baier, Fernanda Lorena
Revisor de cuentas suplente: Villalba, Andrés
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l pasado miércoles se llevó a cabo 
en la plaza “Héroes de Malvinas” 
de la ciudad cabecera del distrito 
el acto oficial en conmemoración 
del Día del Veterano y de los Caídos 

Emotivo homenaje a los Veteranos y 
los Caídos en la Guerra de Malvinas

E
en la Guerra de Malvinas. La ceremonia fue 
presidida por el Intendente Municipal Sergio 
Bordoni, y contó con la participación de 
autoridades locales, instituciones y vecinos 
que se acercaron a rendir homenaje a 
nuestros héroes.
 Durante el acto, las palabras alusivas 
estuvieron a cargo de la Presidenta del 

Honorable Concejo Deliberante, Carmen 
Soverchia, y el veterano de Malvinas, Héctor 
Páez.
 En su discurso, la Presidenta del 
Honorable Concejo Deliberante expresó: 
&quot;Debemos recordar estos eventos 
históricos, que nuestros jóvenes conozcan 
los hechos, todos como pueblo debemos 
tener memoria. Debemos estar unidos, 
como vecinos, siempre trabajando en pos de 
nuestra soberanía, de nuestro lugar. 
 Como parte del homenaje, los familiares 
del veterano de Malvinas, Américo Auce, 

realizaron la colocación de una ofrenda floral 
en el mástil en honor a los caídos.
 Además, el jefe comunal y la Subsecretaría 
de Cultura, Lucia Urriaga, hicieron entrega de 
un reconocimiento a todos los combatientes 
presentes, en agradecimiento a su sacrificio y 
compromiso con la Patria.
 Luego de entonar la marcha de Malvinas 
y de recordar a quienes con valentía y honor 
lucharon por nuestra patria, Enrique González 

junto a Daniel Córdoba deleitaron a los 
presentes con su música, sumando emoción 
a una jornada de homenaje.
 El evento concluyó con un emotivo 
aplauso en memoria de los héroes de 
Malvinas y el firme compromiso de seguir 
recordando su legado
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Se inauguró la temporada en el club de Pesca Tornquist
Una vez mas el clima se asocio a la fiesta y el Club de Pesca Tornquist vivió dos jornadas a 
pleno sol para dejar inaugurada la temporada lagunera 24(25

ACTIVIDADES DESARROLLADAS EL SABADO: 
De la mano del experimentado Pedro Cabrera del grupo COA “Gaucho Serrano” , se realizó 
el avistaje de aves . El grupo participante tuvo como punto de partida la Biblioteca lagunera, 
se desplazó hasta el domo instalado para tal fin y luego recorrió el terreno internándose en 
la vegetación existente en e lugar.

LA TRADICIONAL PROCESION NAUTICA -TERRESTRE: 
Se realizó como todos los años saliendo desde la ermita, ubicada en un sector lagunero de 
estupenda vista, con la imagen de la virgen Nuestra Señora de Luján recorriendo las calles de 
la villa para luego ser trasladada por una embarcación que la
depositaria en el sector de playa para luego ser depositada en la capilla ubicada en la
calle central de la laguna.

ILUMINARON EL PATIO DE LA BIBLIOTECA CON ADORNOS NAVIDEÑOS
Concluido el recorrido de la tradicional procesión, quedó iluminada con adornos
navideños el patio de la Biblioteca, lugar donde el visitante dispone de una vista
privilegiada hacia la laguna.

CRUCE A NADO DE 1800 Y 2100 MTS.
MAS DE SESENTA NADADORES
Alrededor de las 9 de la mañana del domingo el coordinador de los cruce a nado realizaba 
la primera charla con los guardavidas y unos minutos mas tarde con los nadadores que 
realizarían el desafío de los 1800 y 2100 mts. respectivamente.
Pasada las 10:00 hs. se largó el cruce a nado en dirección al Club de Saavedra sobre
una distancia de 1800 mts. Y alrededor de 11:30 los 2100 mts.
En todo momento los nadadores dispusieron del apoyo logístico de distintas
embarcaciones, una lancha de los Bomberos Voluntarios de Tornquist, como así también de 
una unidad ambulancia, médica y enfermera, del Hospital Municipal de Tornquist.
Participaron del cruce aficionados a este disciplina deportiva y nadadores de reconocida
experiencia en aguas abiertas y aguas frias.

EL BROCHE DE ORO
Como cada año la rueda de corderos se constituye en “el plato fuerte de jornada” y de la
mano de Gonzalo Lambichi y los parqueros de la institución, que prestaron su
colaboración, se pudo degustar un verdadero manjar.

TARDE SOL, PLAYA Y LA CHOZA
La tarde se presentó algo ventosa para disfrutar de la playa pero la temperatura comenzó
a subir y la playa se fue poblando y la gente también tuvo la posibilidad de disfrutar del
bar de playa La Choza, un  importante ingrediente mas que se suma a la propuesta lagunera.

E

En el Club A. Ventana: Horacio 
Granci fue reconocido por parte 
de instituciones de la localidad

l pasado  sábado en el Club 
Atlético Ventana, junto a 
otras instituciones de Sierra 
de la Ventana, realizaron 

un reconocimiento al señor Horacio 
Granci por su entrega, dedicación 
y generosidad en cada una de 
ellas, siempre trabajando por el 
crecimiento de nuestra comunidad.

“En este día especial, en el que 
además celebro su cumpleaños, 
queremos expresarle nuestro más 
profundo agradecimiento por todo lo 
que ha hecho por nuestro club.

¡Feliz cumpleaños, Horacio, y gracias 
por tanto a él y su familia!

Prensa Club A. Ventana
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Liga Regional de Fútbol: La tercera fecha se 
jugará este domingo y con nuevos horarios

n la reunión que llevó a cabo 
este lunes, en la sede de 
Las Heras 1.062, el consejo 
directivo de la Liga Regional de 

Fútbol de Coronel Suárez que preside 
Ernesto Manuel Palenzona reprogramó 
para este domingo la tercera fecha del 
torneo Apertura superior suspendida 
por la lluvia.

 De esta manera quedó descartada 
la posibilidad de jugar este miércoles, 
feriado nacional, dado que no hubo 
mayoría (9 clubes votaron por esa 
posibilidad y otros 9 adujeron que no 
podían hacerlo por diferentes motivos). 
Tampoco estaba garantizada la cantidad 
de árbitros ni el servicio adicional de 
policía.

 La programación se desarrollará con 
nuevos horarios, dado que se dispuso 
adelantar sesenta minutos el comienzo 
de los partidos, de acuerdo a este 
detalle: Primera femenino a las 11:00, 
Reserva a las 13:00 y Primera masculino 
a las 15:00.

El programa del tercer capítulo:

Zona “A”: San Martín (C) vs. Atlético 
Huanguelén; Club Sarmiento vs. 
Peñarol (Pigüé) y Tiro Federal (Puan) vs. 
Racing Club. Libre: Puan F. Club.

Zona “B”: Peñarol (Guaminí) vs. Boca 
Juniors; Independiente (Rivera) vs. 
Deportivo Rivera y Blanco y Negro 
vs. Empleados de Comercio. Libre: 
Deportivo Sarmiento.

Zona “C”: Unión Pigüé vs. San Martín 
de Santa Trinidad; Automoto vs. Unión 
(Tornquist) y El Progreso vs. Deportivo 
Argentino. Libre: Independiente (San 
José).

 En otro orden, como Boca Juniors 
resembró su cancha y no la tendrá 
disponible, en la cuarta fecha del 
certamen recibirá a Independiente de 
Rivera en el Parque “Felisa I. de Alberdi” 
del Centro Blanco y Negro.

Divisiones inferiores

 En las deliberaciones de este lunes, 
aun reconociendo la desprolijidad, 
Club El Progreso planteó la necesidad 
de bajar la 7ª por tener un número 
insuficiente de jugadores en virtud 
que 3 o 4 familias que tenían chicos 
en esa categoría se mudaron a otras 
localidades y por otro lado subir la 6ª 
división.

 Los delegados presentes dieron 
el visto bueno, por lo que el cotejo 
disputado con Blanco y Negro “Negro” 
en la primera fecha no tendrá validez y 
ahora la entidad de Santa María deberá 
recuperar en 6ª los compromisos con 
esa entidad y también con Sportivo 
Belgrano, por la segunda jornada.

 Por otro lado, se dio a conocer la 
tercera fecha del campeonato a jugarse 
el sábado que viene: San Martín de 
Carhué vs. Independiente de Rivera 
(5ª, 6ª y 8ª); Empleados de Comercio 
vs. San Martín de Santa Trinidad (5ª, 
6ª y 8ª); Racing Club vs. Automoto (5ª, 
6ª, 7ª y 8ª); Deportivo Rivera vs. Boca 
Juniors (5ª, 6ª, 7ª y 8ª); Puan F. Club 
vs. Deportivo Argentino (5ª, 6ª, 7ª y 
8ª); Unión de Tornquist vs. Deportivo 
Sarmiento “Rojo” (5ª, 6ª, 7ª y 8ª); 
Atlético Huanguelén vs. Peñarol de 
Guaminí (5ª, 7ª y 8ª); Club Sarmiento 

vs. Blanco y Negro “Blanco” (5ª, 6ª, 
7ª y 8ª); El Progreso vs. Tiro Federal 
de Coronel Suárez (8ª); Deportivo 
Sarmiento “Verde” vs. Sportivo 
Belgrano de Espartillar (6ª y 8ª); Unión 
Pigüé vs. Tiro Federal de Puan (6ª y 8ª); 
Blanco y Negro “Negro” vs. Peñarol 
de Pigüé (6ª, 7ª y 8ª) y San Martín de 
Saavedra vs. Independiente de San José 
(8ª).

Sub 15 femenino

 Finalmente no hubo mayoría 
para la propuesta de Racing de jugar 
sábado por medio (fueron 5 votos a 
favor y otros 5 en contra, mientras 
Independiente de San José pretendía 
hacerlo dos sábados sí y el siguiente 
no), en consecuencia el torneo de la 
categoría Sub 15 femenino se jugará 
todos los sábados, tal lo resuelto en un 
primer momento.

 El comienzo será este sabado en 
la cancha de Peñarol de Guaminí, de 
acuerdo a un sorteo que se realizó 
entre las que estaban libres (las otras 
dos alternativas eran Tiro Federal de 
Puan e Independiente de Pueblo San 
José).

La primera fecha es la siguiente: 11:30 
Blanco y Negro vs.  Deportivo Rivera; 
12:30 Peñarol de Pigüé vs. Racing 

Club; 13:30 San Martín de Saavedra 
vs. Independiente de San José; 14:30 
San Martín de Carhué vs. Deportivo 
Sarmiento y 15:30 Peñarol de Guaminí 
vs. Atlético Huanguelén. Libre: Tiro 
Federal de Puan.
La segunda fecha, a disputarse en 
cancha todavía a designarse, responde a 
este detalle: Independiente de San José 
vs. San Martín de Carhué; Deportivo 
Sarmiento vs. Atlético Huanguelén; 
Peñarol de Guaminí vs. Peñarol de 
Pigüé; Racing Club vs. Blanco y Negro 
y Deportivo Rivera vs. Tiro Federal de 
Puan. Libre: San Martín de Saavedra.

Queja de dos clubes

 Los clubes San Martín de Saavedra 
y Automoto enviaron sendas notas 
a la sede de la Liga manifestando su 
disconformidad con que en el partido 
de 8ª del sábado pasado entre ambos 
solo haya habido dos árbitros para 
dirigir, no habiéndose completado la 
terna.

 Según se supo luego por 
averiguaciones, el otro integrante de 
la Asociación Suarense que estaba 
designado, oriundo de Carhué, tuvo 
un desperfecto mecánico en su 
automóvil que le impidió cumplir con el 
compromiso.
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Fallecimientos
Elsa Noemí MARTÍNEZ viuda de NÚÑEZ 
(QEPD) Falleció en la ciudad de La Plata el 
26 de Marzo de 2025 a los 89 años de edad. 
Sus hijos Silvia, Jorge, Marcela y Mariano. Sus 
hijos políticos Patricia, Gustavo y Natalia. Sus 
nietos Nicolás, Carolina, Agustina, Federico, 
Sofía, Ayrton y Lautaro. Sus nietas políticas 
Eliana y Josefina. Sus bisnietos Merlín y 
Ambar. Su fiel compañera Gladys. Demás 
familiares y amistades participan su deceso 
y comunican que sus restos, trasladados a 
Tornquist, fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 9 
de Julio 821, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Primitiva CÓCERES “Primi” (qepd) Falleció 
en Tornquist el 25 de Marzo de 2025 a los 
80 años de edad. Sus hijos Carlos, Mariela, 
Nancy y Yamila. Sus hijos políticos. Sus 
nietos Thiago, Aylin, Juliana, Marco, Lautaro 
y Dante. Sus bisnietos Amadeo, Donato y 
Juan Francisco. Demás familiares y amistades 
participan su deceso y comunican que sus 
restos fueron inhumados en la necrópolis 
de nuestra localidad. Casa de duelo de los 
Inmigrantes 258, Tornquist. Servicio a cargo 
de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Mirta Inés ALCHAO (“PELA”) (qepd) Falleció 
en Tornquist, el 24 de Marzo de 2025 a 
los 49 años de edad. Su esposo José Luis 
VIDELA. Sus hijos Brenda y Sebastián VIDELA. 
Su madre María HUINCA. Sus hermanos 
Sergio, Rodolfo, José Luis, Sonia, Eduardo, 
Marta, Ana, Sandra y Estela ALCHAO. Sus 
hermanos políticos, sobrinos, amistades 
y demás deudos, participan su deceso y 
comunican que sus restos, fueron inhumados 
en la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo 
calle Jorge Newbery N° 650 de la ciudad de 
Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Julio Luis VITTORI (“CHICHE”) (qepd) Falleció 
en Tornquist, el 21 de Marzo de 2025 a los 
86 años de edad. Su esposa María Dolores 
ALCOZ. Sus hijos Silvana Paola y Claudio 
Fabian VITTORI. Sus hijos políticos Christian 
TRANKELS y Virginia LOFFREDO. Sus nietos 
Camila y Sol TRANKELS; Ciro y Ana VITTORI. 
Su hermana Mabel VITTORI. Su hermano 
político Oscar NAAB. Sus sobrinos, amistades 
y demás deudos, participan su deceso y 
comunican que sus restos, fueron inhumados 
en la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo 
calle España N° 177 de la ciudad de Tornquist. 
Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

Néstor Oscar RIGUERO (qepd) Falleció 
en Tornquist el 21 de marzo de 2025 a los 
69 años de edad. Su esposa Graciela Nora 
Meriggi. Sus hijos Vanina Lorena y Martin H.A. 
Riguero Meriggi. Sus hijos políticos Gustavo 
Transkels y Lorena Gigena Sus nietos Sabrina, 
Agostina, Lucia, Julián, Juan. Sus nietas del 
corazón Victoria y Máxima. Sus hermanos 
Olga y Alberto. Sus hermanos políticos 
Néstor, Ana y Graciela, sobrinos, sobrinos 
políticos, primos, primos políticos, amistades 
y demás deudos participan su deceso y 
comunican que sus restos fueron inhumados 
en la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo 
Moreno 274, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Maximiliano Adrián JARA (“CHOCO”) (qepd) 
Falleció en Tornquist, el 19 de Marzo de 2025 
a los 28 años de edad. Su esposa Jennifer 
KEES. Sus hijos Laureano, Milena y Killian 
JARA. Sus padres Gustavo JARA y Patricia 

L

MONACHESSI. Sus hermanos Emiliano, 
Yamila, Gilda y Patricio JARA. Sus hermanos 
políticos Ariel SOTO y Joaquín CORVALAN. 
Sus sobrinos Gastón, Sol, Ámbar y Tamir. Sus 
tíos, sobrinos, amistades y demás deudos, 
participan su deceso y comunican que sus 
restos, fueron inhumados en la necrópolis de 
Tornquist. Casa de duelo Avenida Rivadavia 
N° 510 de la ciudad de Tornquist. Servicio a 
cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.   

Herbert Daniel DE ARMAS SAN MARTÍN 
(qepd) Falleció en Tornquist el 12 de 
Marzo de 2025 a los 59 años de edad. 
Sus hijos Alejandro y Antonela. Su hijo 
político Maximiliano. Su nieta Alfonsina. La 
madre de sus hijos Marisa. Sus hermanos, 
hermanos políticos, sobrinos, primos, demás 
familiares y amistades participan su deceso y 
comunican que sus restos fueron inhumados 
en la necrópolis de nuestra localidad. Casa 
de duelo Bernardo Houssay 933, Tornquist. 
Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

Olga Edith FARIÑA de CARDENAS (qepd) 
Falleció en Tornquist, el 16 de Marzo de 2025 
a los 66 años de edad. Su esposo Orlando 
CARDENAS. Sus hijos Diego, Mariano y 
Luciano CARDENAS. Sus hijos políticos Cecilia, 
Rosana y Agustina. Sus nietos Santiago, 
Priscila, Sofia, Genaro, Marco y María Paz. 
Sus hermanos Roberto, Cecilia, Silvia y Nora 
FARIÑA. Sus hermanos políticos Analía, 
Horacio, Rodolfo y Carlos. Sus sobrinos, 
amistades y demás deudos, participan su 
deceso y comunican que sus restos, fueron 
inhumados en la necrópolis de Tornquist. 
Casa de duelo Uriburu N° 643 de la ciudad de 
Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.    

Jorge Roberto ANTINORI (qepd) Falleció 
en Tornquist, el 20 de Marzo de 2025 a los 
76 años de edad. Su esposa María Graciela 
CARANCINI. Sus hijas Lorena y Jorgelina 
ANTINORI. Su nieta Paloma BUITRAGO. Su 
hermana política Haydee CARANCINI. Sus 
sobrinos Gerardo, María Laura y Jesica 
RATTERO, amistades y demás deudos, 
participan su deceso y comunican que sus 
restosfueron inhumados  en la necrópolis de 
Tornquist. Casa de duelo Avenida Sarmiento 
N° 253 de la ciudad de Tornquist. Servicio a 
cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.     

Serafín Roberto SARD (qepd) Falleció en 
Bahía Blanca el 21 de marzo de 2025 a los 
74 años de edad. Su esposa Isabel María 
Sarrat. Sus hijos Tito, Matías y Pablo. Sus hijas 
políticas Lorena y Maru. Sus nietos Juani, José, 
Lola y Pedro. Su hermano José. Su hermana 
política Zuli. Sus sobrinos, primos, amistades 
y demás deudos participan su deceso y 
comunican que sus restos, trasladados a 
Tornquist, fueron inhumados en la necrópolis 
de Tornquist. Casa de duelo Ventura Picado 
155, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Mirta Ester RODOLFO de ANDES –Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 30 de Marzo de 2023 
a los 60 años de edad. Su esposo Jorge ANDES. 
Sus hijos Cristian y Gonzalo ANDES. Su hija 
política Luz MÉNDEZ. Su hermano Roberto 
RODOLFO. Su hermana política Alicia ANDES. 
Sus sobrinos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus 
restos fueron inhumados en la necrópolis de 
Tornquist. Casa de duelo Rosa de Tornquist 
426, Tornquist.Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Cooperativa de Trabajo Bicentenario Ltda.
CONVOCATORIA

SRES ASOCIADOS: 
 En cumplimiento de lo establecido en la Ley de Cooperativas N°20337 y 
de acuerdo con los art.37º al 38º y concordantes de nuestro Estatuto Social 
Reformado en vigencia, convocamos a Ud. a la Asamblea General Ordinaria que 
se celebrará el día 30 de abril de 2025 a las 19:00 hs. en la sede de la Cooperativa 
de Trabajo Bicentenario Ltda. Sito en General Paz N°97 de Tornquist para tratar 
el siguiente orden:

1) Designación de dos (2) asambleístas para que conjuntamente con el Presidente 
y el Secretario aprueben y firmen el Acta de Asamblea.

2) Consideración de la Memoria.

3) Balance General, Cuadro de Resultados, Cuadros Anexos, Estado de Evolución 
del Patrimonio Neto, Informe del Auditor e Informe del Síndico correspondiente 
al 9º Ejercicio Económico Social comprendido entre el 01 de Enero de 2024 y el 
31 de Diciembre de 2024.

4) Designación de una comisión de tres (3) asociados para recibir y escrutar los 
votos de la elección de miembros del Consejo de Administración.

5) Elección de cuatro (4) asociados en reemplazo de Andres Carlos Quiroz, Musso 
Eugenia Esther, Quiroz Juliana Esther, Rivera Miguel Angel, por el término de un 
año por terminación de mandato. Elección de un Síndico Titular en reemplazo de 
Oscar Alfredo Corvatta y un Síndico Suplente en reemplazo de Gabriela Beatriz 
Garrido por el término de un año, ambos por terminación de mandato,

            ANDRES CARLOS QUIROZ              EUGENIA ESTHER MUSSO 
                        PRESIDENTE                                        SECRETARIA

NOTA: Ley 20337: Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el numero de 
asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria si antes no se hubiera reunido 
la mitad más uno de los asociados.

a Agencia de Recaudación de 
la provincia de Buenos Aires 
(ARBA) estableció las nuevas 
fechas de vencimiento para 

La Provincia oficializó la extensión de 
los vencimientos de los impuestos 

Automotor e Inmobiliario Rural

el pago anual y la primera cuota del 
Impuesto Automotor, así como del 
Inmobiliario Rural. El nuevo plazo para 
realizar el pago a tiempo y beneficiarse 
con un descuento del 15% en la Patente 
se extiende hasta el martes 8 de abril, 
mientras que el Impuesto Rural tendrá 
como fecha límite el 22 de abril.

  Asimismo, ARBA determinó un 
nuevo día para el vencimiento del pago 
anual y la primera cuota del Impuesto 
Inmobiliario Complementario, que 
también vencerá el 22 de abril.

 La postergación del tratamiento 
legislativo de la Ley Impositiva requirió 
una serie de modificaciones y ajustes en 
el calendario fiscal, con el fin de que los 
contribuyentes puedan cumplir con sus 
obligaciones tributarias y beneficiarse 
de los descuentos previstos para este 
año.

 Las personas que efectúen sus pagos 
en la fecha correcta y que estén al día 
con el fisco provincial podrán acceder a 
importantes ventajas fiscales. Aquellas 
que no tengan deudas y opten por el 

pago anual recibirán un descuento 
de hasta el 15% en cada uno de estos 
tributos. Para quienes estén al día, 
se encuentren adheridos al débito 
automático y elijan pagar en cuotas, la 
bonificación alcanzará hasta el 10%.

 Los contribuyentes que aún tengan 
deudas y deseen acceder a los beneficios 
deberán saldarlas de manera inmediata 
o a través de un plan de pagos, hasta 
cinco días hábiles antes de las nuevas 
fechas de vencimiento.

 Los pagos pueden realizarse de 
forma digital a través del sitio web 
de ARBA, utilizando tarjeta de crédito 
o generando un código de pago 
electrónico para abonar en cajeros 
automáticos. También se encuentra 
disponible la opción de pagar mediante 
la billetera digital Cuenta DNI, 
escaneando el código QR que se recibe 
por correo electrónico.

 Quienes prefieran realizar el pago de 
manera presencial podrán hacerlo en 
entidades bancarias autorizadas y en los 
centros de cobro de Provincia Net Pagos.

 Para más información, se puede 
consultar el sitio web de ARBA en www.
arba.gob.ar.



Elecciones 2025
Las dudas de las PASO y 
el nuevo escenario...
¿Cómo se definirán los 
candidatos ?¿Volverán las 
internas partidarias ...?
Cruces de alto voltaje 
en el recinto del HCD.“
Pino” y “Kici” tiraron la línea 
en la playa de la comarca
32 Familias hicieron 
realidad el sueño de 
la casa propia

Con la suspensión de las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias 
(PASO) en 2025, el sistema electoral argentino enfrentará un cambio 
significativo. El proyecto de ley impulsado desde el Gobierno fue 
aprobado. La medida modificó la forma en que los partidos políticos 
eligen a sus candidatos para las elecciones nacionales, trasladando la 
definición de las listas a mecanismos internos.

El oficialismo argumenta que la suspensión de las primarias nacionales 
reduce el gasto público y evita una instancia electoral innecesaria en 
muchos distritos. Sin embargo, desde la oposición advierten que esta 
decisión podría afectar la transparencia del proceso y beneficiar a 
quienes controlan las estructuras partidarias. En este contexto, surgen 
interrogantes sobre cómo se definirán los candidatos en un escenario 
sin primarias.

El primer gran interrogante es como se definen internamente las 
candidaturas al no haber PASO.. ¿se volverá a las internas partidarias?... 
o será mediante el consenso de los distintos sectores.... Veremos. 
veremos. veremos...

Igualmente se sabe que todavía restan varias decisiones como para 
clarificar el panorama... Se sabe que aun pasará mucho agua debajo 
del puente, y en ese contexto el almanaque comienza a jugar un rol 
preponderante.... veremos. veremos. veremos...

Obviamente en el pago chico también esperan señales claras,mas allá 
de algunas reuniones mas de “tipo familiar o de amigos” que se vienen 

La Cotorra 
Indiscreta:
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realizando en distintos puntos de la comarca... veremos. veremos..

En el orden local José nos decía que “se picó” la última sesión del HCD. y 
faltó poco para que dos “ediles” se fueran a las manos... Hubo cruces de 
alto voltaje desde las bancas y, después de bajar la bandera, la discusión 
se trasladó a los pasillos donde, los mas calmos, lograron evitar que se 
calmen las aguas entre un concejal de la UCR. y otro del Frente de Todos...
Como sigue esta película?.. veremos. veremos. veremos..

32 familias de nuestra ciudad lograron hacer realidad el sueño de la casa 
propia... Un antes y un después en la vida de estas familias, un cambio 
sustancial en su calidad de vida desde donde seguramente comenzarán a 
construirse un futuro mas auspicioso desde cada uno de esos hogares...
Varios de los adjudicatarios de inmediato comenzaron la mudanza y se 
dibujaba en sus rostros la felicidad que significa ese gran sueño cumplido... 
bien.. bien... bien...

Y Tornquist se expande; otro detalle que no pasó para nada desapercibido  
es la ampliación de la ciudad hacia el sector sur con estas 32 viviendas 
que ya cuentan con sus adjudicatarios y los restantes barrios que se 
están construyendo. La ampliación de la Avda. Gral. Paz, debidamente 
demarcada y bien iluminada hasta llegar al nuevo barrio, le da un salto 
de calidad ampliando la ciudad cabecera... Hacemos votos para que 
pronto mas familias tengan la posibilidad de hacer realidad este sueño... 
veremos. veremos...

“Pino” y “Kici” hicieron un alto en su agenda y, luego de la entrega de 
las 32 viviendas, y respondiendo a una “sugerencia familiar”, visitaron la 
Playa de la Comarca... No trascendió el resultado de la pesca que quedó 
en lo anecdótico... Lo cierto es que “Kici” disfrutó de otro de los lugares 
estupendos que la naturaleza le ha regalado a nuestra comarca y le sirvió, 
al menos por algunas horas, como un cable a tierra en un año que se 
supone muy agitado para el mandatario provincial.. veremos. veremos. 
veremos..
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